»Kurtisanen in Rom im 16. Jahrhundert« Wolfenbüttel, Im Rahmen der Vortragsreihe der Widekind-Loge wird in deren Räumlichkeiten am

Antoinettenweg 18, dem Odd-Fellow-Haus, am Freitag, 20, Mai, 20 Uhr, ein Referat zum Thema "Kurtisanen in Rom im 16. Jahrhundert" gehalten. Als Referentin

konnte erneut Roswitha Möller gewonnen werden. Sie studierte in Hannover Geschichte, Religions- und Literaturwissenschaf-Zentrale Themen dieses

Referats werden sein:

tor für Rom.

 Rom war im 16. Jahrhundert der Ort für zwei ganz unterschiedliche Karrieren - für Priester und Kurtisanen Wer waren die jungen Frauen,

sie?

die sich auf den Weg machten, woher kamen sie und was wollten Welche Rolle spielte das Papsttum, welche Stellung hatten der Paost und der Kirchenstaat innerhalb des europäischen Adels? Prostitution als Wirtschaftsfak-